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平成２９年第３回豊山町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催年月日 平成２９年３月２４日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委 員 長    秋 田  勇 人 

委員長職務代理者    小 出  正 文 

委 員    後 藤  明 美 

教 育 長    西 川    徹 

４ 欠 席 委 員 委 員    青 山  美代子 

５ 説明のため
に出席した
職員 

参 事    伊 藤  圭 樹 

教 育 次 長    飯 塚  泰 行 

学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

適 応 指 導 教 室 指 導 員    加 藤  嘉 彦 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 

 

日程第２ 委員長の報告 

 

日程第３ 教育長の報告 

 

日程第４ 付議案件 

議案第 ５号 平成２９年度学校給食費の公表について 

議案第 ６号 豊山町スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第 ８号 学校給食等に関する規程の一部改正について 

報告第 １号 校長等の任免について 

報告第 ２号 小中学校学年末・学年始休業期間における指導計画 

について 

報告第 ３号 小中学校の短縮授業について 

報告第 ４号 平成２８年度適応指導教室「しいのき」の運営・活 

動実績について 

報告第 ５号 平成２８年度第１回豊山町文化財保護審議会の報 

告について 

報告第 ６号 平成２８年度豊山町青少年育成会議巡回指導事業 

結果について 

 

日程第５ その他 
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委 員 長 

 
 
 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委  員  長 

教  育  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会の宣告（午前１０時００分） 

 ただいまから、平成２９年第３回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 

 

日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２９年２

月１７日に開催いたしました平成２９年第２回豊山町教育委員会定

例会及び秘密会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 

（異議なしの場合） 

 第２回豊山町教育委員会定例会及び秘密会の会議録は、承認をいた

しますので、閉会後に委員の皆さまのご署名をお願いします。 

 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

大分春めいてまいりました。花粉が少し気になり始めましたが、や

っと暖かくなってきた感じでほっとしています。３月３日、豊山中学

校、１６日、新栄小学校の卒業式に出席させていただきました。豊山

中学校では、今年定年を迎えられる先生を卒業生の前に送り出すとい

った生徒たちの粋な計らいもあり、本当に素晴らしい卒業式になりま

した。このように素晴らしい生徒たちに育てていただきました校長先

生始め先生方に改めて感謝申し上げます。新栄小学校では、女の子の

袴姿は少し見られましたが、余りエスカレートしていないようで、少

しほっといたしました。ただ、男の子でモーニング姿の子が居たのに

は、少しびっくりさせられました。いつものごとく校長先生の前で将

来の夢を発表していましたが、今年は、珍しくサッカー選手になりた

いという子供が居ませんでした。また、女の子では、管理栄養士にな

りたいなど、具体的な夢を発表する子もいて、少し時代が変わってき

たのかなと思いました。事務局の方々には、今後人事関係で忙しいと

思いますが、準備の方をよろしくお願いいたします。 

以上でございます。 

 

日程第３ 教育長の報告 

次に、教育長報告をお願いします。 

２月２２日、給食運営委員会がありました。２月２８日、豊山町青

少年育成会議がありました。３月３日、豊山中学校の卒業式がありま

した。３月５日、エアポートビューマラソンがありました。晴天の中、

７６８名の選手が参加いたしました。３月７日から９日、豊山中学校

１年生のスキー研修がありました。３月１０日、豊山町内校長会議が

ありました。３月１０日、愛日事務協議会が三の丸庁舎でありました。

３月１１日、子ども会の子どもの集いが社会教育センターで開かれま

した。３月１６日、各小学校で卒業式が行われました。３月２１日、

第３回生涯学習推進審議会がありました。３月２３日、第３回社会教
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教 育 次 長 

委 員 長 
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教 育 次 長 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 次 長 

委 員 長 

 

 

育審議会がありました。 

以上でございます。 

 

日程第４  付議案件 

それでは、付議案件に入ります。 

「議案第５号 平成２９年度学校給食費の公表について」事務局か

ら説明を求めます。 

―説明― 議案第５号 

議案第５号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

給食費は２８年度と同じですか。 

金額につきましては、２８年度と同じです。 

他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので議案第５号について原案どおり可決してよろし

いでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第５号は原案どおり可決させていただきます。 

続きまして、「議案第６号 豊山町スポーツ推進委員の委嘱につい

て」事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第６号 

議案第６号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

スポーツ推進委員と体育協会があると思いますが、双方の関係に

ついて教えて下さい。 

推進委員は、名前の通りスポーツを推進する役で６名の方がいま

して、体育協会は様々な団体がありますが、その中から選ばれた代

表の方で構成されているのが体育協会です。 

他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第６号について原案どおり可決してよろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第６号は原案どおり可決させていただきます。 

続きまして、「議案第７号」は人事に関する案件ですが、提出する

ことができませんでしたので、本日午後から臨時会において、秘密会

で審議することでご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声） 

議案第７号は臨時会で審議いたします。 

続きまして、「議案第８号 学校給食等に関する規程の一部改正に

ついて」事務局から説明を求めます。 

―説明― 議案第８号 

議案第８号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、議案第８号について原案どおり可決してよろ
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適 応 指 導 教 室 指 導 員 
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適 応 指 導 教 室 指 導 員 

 

 

参 事 

 

 

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

議案第８号は原案どおり可決させていただきます。 

続きまして、報告に入ります。「報告第１号」は人事に関する案件

ですので、後ほど秘密会で審議することでご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声） 

それでは、報告第１号は、後ほど非公開で審議をいたします。 

続きまして、「報告第２号 小中学校学年末・学年始休業期間にお

ける指導計画について」事務局から説明を求めます。 

―説明― 報告第２号 

報告第２号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第３号 小中学校の短縮授業について」、

事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第３号 

報告第３号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第４号 平成２８年度適応指導教室「し

いのき」の運営・活動実績について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第４号 

報告第４号について、何かご意見、ご質問等はございますか。 

適応指導教室に通っている子供さんは、両親に問題があるケース

も少なからずあると思いますが、町による支援はどの程度の頻度で

行われていますか。 

保護者会を毎月開催する他、家庭相談員の方にカウンセリングを

学期に１回していただいています。適応指導教室に通っている子の

親には案内をさせていただいておりますが、皆さん活用されること

がございません。ただ、今回は保護者との話し合いをしていく中で、

親との関わりがうまくいきだすと、子供の動きも良くなってくる傾

向があって、特に３年生の進路の決定権はやはり父親が持っていて、

それまで父親と母親が余り話をしていなくても、深く関わってくる

ことで、子供が自分のために愛情を注いでくれているのを感じて、

動きも良くなる感じがします。出来るだけ保護者会で色々な話を聞

くようにしています。 

保護者にサポートしようとしても、保護者の方に受け入れが難し

い方が多いと思います。それを乗り越えてサポートしないとうまく

いかないと思います。 

こちらがお話をするよりも、保護者会などを開いたときに、自分

の思っていることや悩んでいることを聞いてもらえると思うと、

色々なことがスムーズに進んできた気がします。 

各学校にはスクールカウンセラーが配置されていまして、適応指

導教室に在籍している生徒につきましても、学校との連携の中で、

取り分け保護者対応につきましては、スクールカウンセラーも活用
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学校教育係長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

していこうと考えております。 

保護者会以外に、日々の生活の中で保護者との情報提供やコミュ

ニケーションを取る機会はございますか。 

生徒が現実休みがちなので、休む日は連絡をいただけるようにし

ています。少し遅れる場合もお願いしていますが、連絡が無い場合

は、こちらから連絡しています。必要に応じて余り連絡が取れない

ときなどは、家まで行ったりすることもあります。後、活動報告を

お配りして、子供たちの活動をお知らせしたり、しいのき祭で子供

たちが作った食事を親と一緒に食べて子供たちの様子を見ていただ

いたり、活動の様子を写真に取り掲示して見ていただいたりしてい

ます。今年度はアルバムを作り保護者の方にも見ていただきました。 

現在通級しているのは中学２年生の女子だけですか。 

はい。そうです。ただ、昨日学校を回ったのですが、２、３名が

入って来る可能性があります。いずれも中学生です。 

他にございますか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第５号 平成２８年度第１回豊山町文化

財保護審議会の報告について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第５号 

報告第５号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、「報告第６号 平成２８年度豊山町青少年育成

会議巡回指導事業結果について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第６号 

報告第６号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で報告事項を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他の事項に入ります。 

事務局から、報告事項等はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 ご発言もないようですので、公開の会議による会議を終了します。 

 関係者以外は退室してください。 

（関係者以外退室） 

 これより秘密会を開会します。 

（秘密会開会   午前１０時４５分） 

― 秘密会 ― 

（秘密会閉会   午前１０時４８分） 

 

閉会の宣告（午前１０時４９分） 
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委 員 長 他にご発言もないようですので、以上で平成２９年第３回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 
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